

L'Indépendant, 17/03/23

## Accident de la route à Formiguères : il perd le contrôle de son véhicule et finit sa course contre un arbre, un homme d'une trentaine d'années décédé



Une intervention délicate pour les sapeurs-pompiers. DR

L'accident s'est produit dans la nuit.

Ce vendredi dans la nuit, un **accident de la route** s'est produit dans le secteur de **Formiguères (Pyrénées-Orientales)**. Pour des raisons indéterminées, un conducteur a perdu le contrôle de son véhicule qui a fini sa course contre un arbre.

En urgence absolue, le conducteur âgé d'une trentaine d'années a été hélicoptéré vers l'hôpital de **Perpignan** avec Dragon 66. L'homme est malheureusement décédé des suites de ces blessures ce vendredi matin.

Une intervention délicate qui a nécessité plusieurs heures (de 2h19 à 5h30 du matin) mais aussi des effectifs conséquents (16 sapeurs-pompiers, 1 chef d'équipe, 1 fourgon et 1 véhicule de secours et d'assistance aux victimes).

Les gendarmes se sont également transportés sur place pour procéder aux premières constatations. Les investigations se poursuivent pour déterminer les circonstances de cet accident mortel.